

## COMENTARIO DE TV



Larry Moe

## Correspondentes al aguaite

**H**a estado intensa la cobertura que ha hecho nuestra TV de la caída de Maduro (o el regreso al colonialismo como preferirán decir otros).

Alfonso Concha de Canal 13 es uno de los enviados especiales que he visto pasar a Venezuela. Estuvo en la localidad fronteriza de San

Antonio del Táchira unas cuantas horas, tratando de pasar lo más inadvertido posible, y regresó a Colombia.

Esa estación también cuenta en la zona del conflicto con los intrépidos servicios de Rodrigo Pérez Vergara

(hay otro Rodrigo Pérez en el 13, cuyo segundo apellido es Muena, también con muy buena madera periodística). Este miércoles "El MacGyver de Meiggs" se internó en una zona dominada por las guerrillas colombianas y aunque Priscilla Vargas le imploraba no seguir avanzando él

**La cobertura de la TV chilena a la "extracción" de Nicolás Maduro ha estado a la altura.**



riendo, naturalmente despavorida, al escucharse una seguidilla de disparos en la fronteriza Cúcuta.

Roberto Cox está cubriendo desde el límite entre Colombia y Venezuela. Aún no mandan para allá a Rafael Cavada, que por su amplio conocimiento de geopolítica y todo lo relacionado con lo militar está pintado para estas misiones.

En CNN Chile, en "Última mirada", Fernando Paulsen ha invitado a un caballero que es una eminencia y que ha aclarado muchos puntos. Se trata de José Rodríguez Elizondo, Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales y Premio Rey de España de Periodismo.

Al día siguiente de sus apariciones los demás medios y expertos abordan exactamente las situaciones y fenómenos que él planteó. A eso llamo marcar la pauta.

Siempre en el plano de los analistas, en el 13 Libardo Buitrago ha descolgado por la pasión que le imprime a sus siempre documentadas intervenciones, incluso yendo contra declaraciones oficiales del actual gobierno de Chile.

Rodrigo Pérez desde Colombia puso algo nerviosa a Priscilla Vargas.

la tranquilizó y le contó que su experiencia en la zona le aconsejaba que lo mejor era bajarse del auto y dialogar con los lugareños en lugar de no hacerlo. Y así no más fue.

Iván Núñez, de TVN, ha despachado desde Panamá, en lo que podríamos definir como "reportero periférico" o "de lejitos". Del mismo canal, Davor Gjuranovic espera el momento

para ingresar a Venezuela y Valentina Reyes informa desde Nueva York los pormenores del juicio a Maduro.

La señal estatal también le ha encargado informes sobre el acontecer de este hecho histórico al joven y competente Martín Ortiz, ex La Red y Chilevisión.

Cony Santa María, de Mega, en las últimas horas la captamos co-